
Frau Böhmer berichtet über den Sachstand des Integrierten Handlungskonzeptes Innenstadt 
und erläutert dem Ausschuss die Inhalte der Vorlage. 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen. 


